

Noticias Caracol / POLÍTICA / **Mauricio Lizcano** "Nadie está pensando en unir a Colombia, piensa es en dividirla y en su pedazo"

## Mauricio Lizcano: "Nadie está pensando en unir a Colombia, piensa es en dividirla y en su pedazo"

El exministro de las TIC de Gustavo Petro, al hablar en #YoMeCreoPresidente, lamentó que en el país "te da más like criticar, atacar, insultar, que hablar de unidad". ¿Qué propone en su aspiración por la Casa de Nariño?



"La mayoría de esos candidatos que están hoy aspirando a la Presidencia están destruyendo al otro, atacando al otro, están pensando más en su enemigo que en sus propuestas", dice **Mauricio Lizcano**. Colpremsa

Por: Noticias Caracol | 24 de Abril, 2025  
Actualizado: abril 24, 2025 06:42 p. m.  
Editado por: Sandra Soriano Soriano



**Mauricio Lizcano**, con 48 años y una carrera como senador, director del Dapre y ministro de las TIC ya hizo pública su aspiración a ser el próximo mandatario de Colombia. El exfuncionario del Gobierno de Gustavo Petro habló en #YoMeCreoPresidente sobre sus propuestas en la carrera que ya empieza para las elecciones de 2026.

### ¿Cuál es el escenario más difícil eh para el país hoy en día?

Manifiestó que hay tres temas que agobian a los colombianos: "la seguridad. Yo creo que hay un gran problema de seguridad ciudadana, de seguridad pública en algunas zonas como el Catatumbo, el Cauca, el Pacífico, que todavía no tenemos control territorial. Hoy tenemos un gran problema en el tema de salud, especialmente en atención de medicamentos, pero además en el verdadero acceso a la salud. Fuera de eso, tenemos un gran problema de buscar empleo de oportunidades. Yo diría que es el gran dolor del centímetro cuadrado del ciudadano".

Sin embargo, para **Mauricio Lizcano** hay un "gran dolor", que "es la polarización. Hoy estamos todos desde las trincheras ideológicas. La gente se acomodó ideológicamente pensando en sus posiciones políticas, pero no pensando en país. Uno ve a todos los candidatos criticando a los otros, descalificándolos, criticándolos, destruyéndolos. Nadie realmente está en el escenario de las propuestas, nadie está pensando en unir a Colombia, la gente está pensando es en dividirla y en su pedazo y esa es la gran preocupación y la gran tristeza que me da hoy como colombiano".



### ¿Qué opinión le merece que haya tantos nombres con intenciones de presentarse?

El exministro manifestó esto "lo que demuestra es que hay desconcierto, hay descontento por algunos sectores de opinión, lo que invita a que muchos colombianos quieran ser parte de la solución, pero insisto, la mayoría de esos candidatos que están hoy aspirando a la Presidencia están destruyendo al otro, atacando al otro, están pensando más en su enemigo que en sus propuestas. No veo candidatos concentrados en las soluciones, veo más candidatos concentrados en los problemas y en las críticas, y yo creo que ahí es donde se puede aportar y es en las soluciones, en cómo se pueden resolver los problemas y unir a Colombia. Yo creo que alguien tiene que hablar en este país de unidad. Yo sé que puede sonar un poco idealista y no tan estratégico porque te da más like criticar, atacar, insultar que hablar de unidad, pero yo creo que hay un camino que se puede recorrer por el bien de este país".

Por eso, Lizcano considera que debe haber un punto de encuentro en medio de la polarización que es "el progreso. El punto del encuentro tiene que ser el de que si uno hoy tiene un ingreso de uno, pues tenga un ingreso de dos. Es decir, que todas las personas tengamos mejores ingresos, por ponerlo en términos económicos, aumentar el ingreso per cápita de cada uno de los colombianos. Otro punto de ingreso tiene que ser que tenemos que vivir en un país seguro, tranquilo, de sentido común. No necesitamos grandes propuestas. Si uno sale a la calle, que no lo roben. Si uno se enferma, que lo puedan atender en el hospital y le den los medicamentos. Si uno tiene un problema de movilidad, que se pueda resolver, que las calles estén limpias. Es decir, al final lo que queremos no son grandes ideologías, sino respuestas de sentido común a todos los colombianos".

"Y otro propósito sería el respeto, es decir, que nos respetáramos los unos a los otros. Yo no estoy diciendo que todos pensemos

#### Lo último

- COLOMBIA  
1 Presidente Petro ya no irá al funeral del papa Francisco por esta razón
- COLOMBIA  
2 Papa Francisco dejó tres papamóviles en Colombia: ¿Dónde se encuentran y cómo conocerlos?
- SALUD  
3 Estos son los puntos de vacunación gratuita contra la fiebre amarilla instalados en Medellín
- Gol Caracol  
4 UEFA plantea cambios para la Champions League 2026: ¿Adiós a la prórroga?
- TECNOLOGÍA  
5 ¿Se marea en los viajes por carretera? Aplique este truco en su iPhone para evitarlo

igual y que unos no se peleen con los otros, pero por lo menos que en lo que hagamos haya respeto por lo que otros piensan y respeto al ciudadano. Colombia merece respeto", agregó.



"A la gente no le importa al final quién le resuelve, lo que le importa es que le resuelvan. Y hoy como estamos en esta peleadera, pues entonces nadie está resolviendo nada", sostuvo **Mauricio Lizcano** - Colprensa/Mariano Vimos

## ¿Qué opina sobre el presidente Petro?

"Yo creo que la llegada de Gustavo Petro fue importante para enriquecer nuestra democracia. Nunca habíamos tenido un gobierno de izquierda. En mi caso, pues yo fui a prestar un servicio técnico, yo era el ministro de las Tecnologías y las Comunicaciones, que era realmente un ministerio técnico y así lo ejercí. Pero a mí me parece que enriquece la democracia que tengamos unos nuevos temas. Uribe, por ejemplo, le trajo al país el tema de la seguridad. Hoy todo el mundo habla de seguridad. Nadie puede gobernar sin seguridad. Santos le trajo al país el tema de la paz. Hoy nadie puede estar en un debate presidencial público sin hablar de paz. Y yo creo que Petro le trajo al país inclusión, diversidad, trabajar por unas zonas que estaban realmente fuera del radar del centralismo bogotano, y yo creo que ahí nadie puede gobernar sin inclusión, sin diversidad", dijo al respecto.

**Mauricio Lizcano** insistió en que "uno pudiera tener lo mejor de la izquierda y lo mejor de la derecha. Es que yo no entiendo por qué el que defiende a los empresarios tiene que atacar a los trabajadores, el que defiende a los trabajadores tiene que atacar a los empresarios, el que defiende a las mujeres ataca a los hombres, el que defiende a los gays ataca a los heteros. Es decir, ¿por qué no podemos estar todos en la misma Colombia y por qué no podemos salir todos adelante?".

## ¿Cómo hacerse líder en medio de semejante caudal de información, de desinformación, de descalificación? ¿Le gusta el mundo con redes sociales?

Para el precandidato presidencial "el mundo es mucho mejor con redes sociales, pero como digo yo siempre, la tecnología tiene dos caras de la moneda, oportunidades y tiene también riesgos, pero es mejor vivir con tecnología que sin tecnología".

## ¿Cómo puede hacer una campaña lejos de la tentación de entrar en ese algoritmo que va a traducirse en un voto?

**Mauricio Lizcano** dijo que "se necesitan personas que tengan conocimiento de lo público, que sean gestores, que sean ejecutivos, que resuelvan problemas. Al colombiano no le importa. Gaitán lo decía, las necesidades no son ni rojas ni azules, son pálidas como el hambre. A la gente no le importa al final quién le resuelve, lo que le importa es que le resuelvan. Y hoy como estamos en esta peleadera, pues entonces nadie está resolviendo nada. Y yo creo que si se logra llevar unas soluciones concretas, eso va a ser un clic con los colombianos. Por supuesto, está toda estrategia de mercadeo que va a llevar a utilizar determinadas herramientas, pero el colombiano y el elector no es bobo, va a tomar siempre la mejor decisión".

Para él, "Colombia debe elegir gente que esté preparada, que tenga conocimiento, que ya haya tenido experiencia en lo público, que pueda resolver problemas, que tenga gestión, que sean ejecutivos. Yo creo que el debate no debería ser si es derecha, izquierda o centro, el debate es decir si vamos hacia el futuro o vamos hacia el pasado, yo creo que nosotros debemos ir al futuro. Si vamos a la división o vamos a la unión, y yo creo que el país debe ir a la unión y debe ir al futuro".

 [Suscríbete a nuestro canal de WhatsApp Channels aquí](#)  [Noticias Caracol](#)

  [Siganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.](#)

### Relacionados

[Yo me creo Presidente](#)

[Elecciones Presidenciales Colombia](#)

### CONTENIDO PROMOCIONADO

[mgid](#)



Una inversión en Oro puede generarte 3700\$ semanales



Descubre qué dice la forma de tu nariz sobre tu personalidad



5 señales de que está desarrollando demencia senil



5 señales de que una persona está a punto de morir



Lo que esconde el agua: los secretos del rehidrato



No vuelvas a comer ese pescado en tu vida



Síguenos en:



Más contenido en  [YouTube](#)

[Descarga nuestra app en](#) 

[Descarga nuestra app en](#) 

### RED DE PORTALES

[Caracol Televisión](#)

[Blu Radio](#)

[Gol Caracol](#)

[La Calle](#)

[HJCK](#)

[DITu](#)

[El Espectador](#)

[Teatro Mayor](#)

[Caracol Internacional](#)

[Caracol Corporativo](#)

[Caracol Next](#)

### SERVICIOS CORPORATIVOS

[Servicio al televidente](#)

[Defensor del televidente](#)

[TDT](#)

[Código del buen gobierno](#)

[Contáctenos](#)

[Clientes y proveedores](#)

[Mapa del sitio](#)

[Páutete con nosotros](#)

### LEGAL

[Condiciones de acceso a la red](#)

[Responsabilidad corporativa](#)

[Política de tratamiento de la información](#)

[Política de cookies](#)

[Términos y condiciones](#)

[Corporativo](#)